

Schülerdemo für den Frieden

BÜDERICH Zu einer Friedensdemo durch Büderich hatten die Schüler und Lehrer des Mataré-Gymnasiums und der Maria-Montessori-Gesamtschule eingeladen. Mit blau-gelben Plakaten zogen die Jugendlichen durch die Stadt und trafen sich zu einer Abschlusskundgebung mit den Schulleitern und Bürgermeister Christian Bommers auf dem Schulhof des Gymnasiums. In einer Schweigeminute gedachten die Mädchen und Jungen – zumeist in Gelb und Blau gekleidet – der Opfer des Krieges in der Ukraine. Bürgermeister Bommers dankte Schülern und Lehrern für ihr Engagement für den Frieden und dafür, dass sie Stellung bezögen. „Zum Frieden gibt es keine Alternative“, rief er den jungen Leuten zu. Bereits 600 Menschen aus der Ukraine haben bis heute in Meerbusch einen sicheren Aufenthaltsort gefunden und würden durch die Ehrenamtlichen in der Stadt vorbildlich versorgt.

FOTO UND TEXT: MALE

